

DS-80



Die Liege ist auch ein Lounge-Sofa

Das Daybed DS-80 etablierte sich seit seiner Lancierung im Jahr 1969 zum zeitlosen Klassiker von de Sede: Bis heute ist das Modell Beispiel herausragender Ledermanufaktur und weltweit beliebt.

Um ehrlich zu sein, wir sind uns nicht sicher, was wir schöner finden: die neu produzierten Modelle oder die 50 Jahre alten Skulpturen, die Patina angesetzt haben. Eine schmale, hochwertig verarbeitete Matratze liegt auf einem Gestell aus filigranen Holzlamellen – die Patchworks sind nachhaltig aus nur einer Lederhaut verarbeitet.

The daybed doubles as a lounge sofa

The daybed DS-80 has established itself as a timeless classic by de Sede ever since it was launched in 1969: to this day, the model is a paradigm of high-class leather manufacture and popular all over the world.

To be honest, we're not quite sure which we like better: the newly produced models or the 50-year-old sculptures that have acquired a patina of their own. A narrow, high-quality mattress lies atop a frame made of filigree wood slats – the patchwork is sustainably made of just a single hide.



design
de Sede



since
1969



unique
patchworks



DS-80 Masse / Measurements

